

# Hidrovia Amazónica: EIA despierta incertidumbres sobre impactos del proyecto

En noviembre se vence el plazo para aprobar el Estudio de Impacto Ambiental (EIA) presentado por el consorcio Cohidro por la Hidrovia Amazónica, proyecto de US\$ 95 millones que establecerá una vía marítima sobre los ríos Ucayali, Huallaga, Marañón e Iquitos.

Sin embargo, dicho estudio ya advierte muchas dudas sobre el proyecto y sus efectos sobre la vida de la comunidad.

La asesora técnica de la Asociación Internacional Alianza Mundial de Derecho Ambiental (ELAW), Mercedes Lu, explicó que no se advierte que el dragado del río podría tener efectos sobre el ecosistema. "Las más de 400 comunidades que viven en la zona viven de la pesca y con el dragado, las especies se verían afectadas", sostuvo durante un reciente evento de la organización Derecho, Ambien-



**HIDROVÍA.** Comunidades tienen dudas sobre el proyecto.

te y Recursos Naturales (DAR).

Lo mismo advirtió el presidente de la organización indígena CORPI de Loreto, Jamner Manihuari.

"Este proyecto considera el

dragado en un río que es nuestro principal sustento incluso de agua. Porque muchas de las comunidades nativas de la zona no contamos con los servicios básicos", explicó. ❖